

# 鶴ヶ島市議会 レポート (一般質問)

## 活動記録



海士町役場



後援会ぶどう狩り



八王子市役所前

### 平成21年 9月

- Q1 各福祉事業について
- Q2 都市整備計画について
- Q3 財政計画について

#### 市長答弁

- A1 老いても安心な鶴ヶ島保育所・幼稚園等良好な子育て環境の整備
- A2 市民が豊かで安心して出来る持続的な都市整備づくりの方向性の確立
- A3 自主財源の確保、国・県よりなど財源確保・計画的な債務と起債

### 平成21年 12月

- Q1 各幼稚園・保育所の現状は
- Q2 待機児童を幼稚園で受け入れを

#### 市長答弁

- A1 幼稚園では300人の空きがあり、保育園では待機児童がいる
- A2 行政主導で待機児童を幼稚園に導く事は難しい

### 平成22年 3月

- Q1 一般補助金についての見解は
- Q2 一般補助金の継続使用について

#### 市長答弁

- A1 団体の支援を目的としており、団体と調整して予算額を精査している
- A2 一般補助金として交付した分は翌年に繰り越しての使用は趣旨に反している

### 平成22年 6月

- Q1 農業大学校跡地にスポーツ施設設置の計画について
- Q2 第二期運動公園の計画実行について

#### 市長答弁

- A1 市全体計画と整合性を図りつつ、県と共にあらゆる可能性を追求していく
- A2 伝統ある盛んな市民スポーツを、こども達から老人までの健康管理の面からも必要な施設であり、大学移転に絡み幅広く検討し、出来るだけ早く確保していく

鶴ヶ島市ほどスポーツ施設の無い環境は最悪である。運動公園の債務も終わる時期に来ているので、次の計画を立て実行すべきである

#### 芳久の意見

しばらくは福祉優先・債務の解消が進み基盤整備はその後(10年先?)

保育園と同額の補助金を支出すれば両立し待機児童はなくなる

毎年補助金の額が減らされてるので、補助金を予算に入れている団体は、使用方法に苦慮している

### 平成21年

- 9月 鶴ヶ島市の今後の方向性は
- 12月 幼稚園・保育所の連携について

### 平成22年

- 3月 補助金の継続使用について
- 6月 交流圏構想とスポーツ施設
- 9月 都市計画道路の整備計画は
- 12月 鶴ヶ島の教育について

### 平成23年

- 3月 鶴ヶ島の学校教育について



大谷川クリーン大作戦



沼津市戸田浄化センター



全国市議会議員会

### 平成22年 9月

- Q1 共栄一本松線の開通の時期は
- Q2 共栄鶴ヶ丘線の養命酒方面を優先し、養命酒跡地利用の促進を図るべき

#### 市長答弁

- A1 平成25年の早い時期
- A2 19路線24.5km残っている。共栄鶴ヶ丘線は富士見通り線から若葉駅方向を優先的に整備を行う

養命酒跡地には侵入道路が無く、跡地整備を行うについても全く手の付かない状況で放置しておく、乱開発の原因になりかねない

### 平成22年 12月

- Q1 市の目指す教育とは?
- Q2 教育の現状は

#### 市長答弁

- A1 鶴ヶ島型の一貫教育、市民性を育てる教育の推進、育てあう教職員の育成
- A2 確かな学力、豊かな人間性、健やかな体のバランスを重視 地域力で魅力ある学校

学校内は外からの力の及ばぬ聖域であり、教育委員会・学校の方向性が強く反映される、魅力ある学校とは何かを常に求め続けなければならない

### 平成23年 3月

- Q1 教育予算編成の流れについて
- Q2 教育施設の基本整備計画について
- Q3 教育施設の統廃合について

#### 市長答弁

- A1 市長・財政課・教育委員会で予算編成を行う
- A2 5年をかけて体育館の耐震補強を行い、平成28年度より校舎の整備を計画する
- A3 小・中学校学区審議会を運営し、学区の見直し、統廃合を検討する



長崎県諫早市波受堤防



議会報告会

エアコンなど学校設備の概算要求はしているのか? 概算要求をする前に止められてしまうのか? 授業時間増に対応して暑さの中の授業を行うのか? 教育予算は鶴ヶ島の源である